
幸ヶ谷小 おやじの会 1２月度議事録 

開催日時 2024 年 1２ 月 ２１日  (土) 16 時０0 分〜17 時 30 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟２階第 2 音楽室 
出席者 

12 名 

会長（海老澤）副会長（井上、大関、佐藤（純））、IT（藤津、和田（耕））、書記（池西、河

上） 

鈴木(秀)、佐藤（こ）、是川、高津 
 

議事 1. 栗中バザー出店報告(佐藤純) 

・準備したものは早々に完売、去年よりも並んでくれた印象で人気だった 

・去年 400 個に対して 252 個(試食を考慮すると 236 個)、開始 30 分が山

場だったためちょうどよい個数の印象(売る切れごめん前提) 

・チーズとオリジナルの比率は 7:3 にしたが良い比率だったと思う 

・去年のチャプチェは無いか？という問い合わせもあり、来年入れるかは要検

討 

・様々なトッピングを用意した点も好評だった感触 

・ホットプレート実演の来年の実施は今回実施した方の意見が欲しい(家庭科室

の増員が必要) 

・1000 円を出す人が多かったので小銭を多めに準備したほうが良い（スター

ト時:500 円玉 16 枚、100 円玉 65 枚、50 円玉 5 枚） 

・ 手伝っていただいたメンバーは 13 人だったがホットクを焼くことや売り子

が足りなかったため 17 人以上が望ましい人数感(11 時よりも前に家庭科室で

調理し作り切っておけば 17 人は不要かもしれない) 

2. サイエンスショー報告(11/30, 是川) 

・ 募集人数 200 人に対して応募人数 251 人(当日参加者は 185 人) 

・ 空気砲で子供の心をつかんだ印象で盛り上がった(考えて仮説を立て実践す

る) 

・ 非常に良いイベントであり、親からも好評だった(1~2 年生が多かった印象) 

講師でもある大阪成蹊大学の福岡亮治先生は、サイエンスショーの全国大会で

優勝経験がありテレビにも多数出演されている等、技術と経験が豊富な先生だ

ったこともあり、 笑いを交えて楽しいイベントだった(動画を藤津さんが編

集、本人に許可を取ったうえで Youtube にアップする方針) 例:お笑いサイエ

ンスショーやファンキーサイエンスショー等、笑いの要素を入れてもよいかも

しれない  

収支報告書を別途作成する by 是川 

3.  餅つきイベントの件(1/25 予定、海老澤) 

・家庭ではなかなか出来ない 

・場所は校庭とグリーン棟 1 階 

・人数は 20~30 人を想定 

・ クローズなのでラインワークスで告知、調整さんで調整 

・  もち米 5000 円等を考慮すると予算 1 万円(承認済) 

・想定個数は 4 升 120 個(3 個/人程度)、味付けはあんこ・きなこ・砂糖醤油

を想定、+αは各家庭から持ってきてもらう 

・もちっこ(餅つき機)2 台:鈴木秀・海老澤 

・ 臼と杵は幸ヶ谷幼稚園から借りるように調整(事前に行う幼稚園側で男手が

必要の場合には募る) 

・小さいポットや大き目の水筒が必要、大きいパット x4、大きいボール x4、

もち用のエンボスも購入しておく 

・もちっこ 8 分目で仕上げ臼に移し杵で突くイメージ(1 升 x4 人で分担し前日

の夜に浸すことにした) 



・パットでグリーン棟に運び、ちぎって成型・味を付けたら詰め、廊下で食べ

ることを想定 

 

4. 地区社協豚汁大会 出店の件(3/2 予定,海老澤) 

・ 設営+1 ブース出す予定、去年はホットクをホットプレートで焼いた、今年

は焼き鳥とすることにした(トッピングは募集、3 本 200 円をベースとする) 

・ イベントリーダーは別途お願い予定 

 

5. ラインワークスガイドライン(大関) 

100 名を超えてきたので、心得を作成したので紹介する 

・共通は積極的に活用しよう 

・ただし特定の少数に関わる投稿は別のトークルームを立てる等配慮しましょ

う 

・他人のプライバシーを尊重しましょう 

・遅い時間(例:夜 11:00 以降)の不急の投稿は控えましょう 

 

6. PTA から(海老澤) 

・学校運営協議会が 11 月末にあった 

・ 各部会の進捗とアンケート結果の共有 

  学校の運営の保護者アンケート:前年度との傾向は特段変わらず 

 スポフェスのアンケート 

   1.おやじの会のクレームは去年とともに 0、回答率半分で多くの方が感謝を

示してくれている 

   2.効率的な入退場に対していくつかのコメントがあった 

   3.今までのお弁当がある方が良いという意見も少数あり 

 

7.     地域・教育俱楽部から(鈴木秀) 

・2/15 にハピスマがあり、低学年の竹馬ブースの手伝いを 6 名欲しい等、去

年同様の人数が欲しい(来月の議題に入れる) 

・12/20～2/2 に神奈川区で謎解きラリーを行っている、ラインワークスに別

途共有する 

 

8.     その他(賀詞交歓会参加費支出、忘年会諸連絡) 

・ 賀詞交歓会参加費支出 8000 円(承認済) 

・ 来季の役員を検討頂きたい、諸確認頂きたい 

 
 

次回開催 

予定 

次回定例会は 1 月 １８日（土）16:00～。グリーン棟 2 階 第２音楽室 
 

 


